

83. Los kostensuchos se diferenciaban de los cocodrilos actuales principalmente por

- A) la manera de alimentarse.
- B) el tamaño de las patas.
- C) la forma de locomoción.
- D) el uso de las patas delanteras.

Assunto: Interpretação de texto

O fragmento *“Las patas del Kastensus se colocaban verticalmente bajo el cuerpo, o sea, que no reptaban al caminar o correr, lo que representa otra clara diferencia con la familia de los cocodrilos”* demonstra que a informação da opção C está correta.

Item: C